
 

VA Bohlen-Janßen erläutert die Sitzungsvorlage zum 1. Quartalsbericht 2019 für den Teilhaushalt 12 

und beschreibt die wesentlichen Planabweichungen. Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

RM Esser erkundigt sich nach den Zahlen für das Aqua Fit. VA Bohlen-Janßen erklärt, dass es hier eine 

extra Berechnung geben wird, wenn das Bad ein halbes Jahr in Betrieb ist. 

RM Riemer weist darauf hin, dass das Schwimmen nicht nur bis zum Seepferdchen gefördert wird, 

wie in der Zielvorgabe geschrieben, sondern bis zum Bronzeabzeichen. 

 


